
Câmara Municipal de Vereadores  

São Vicente do Sul 

Rua General João Antônio nº 1551 - Fone/Fax 55 257 12 05 

CEP 97420-000 - E-mail secretaria@camarasaovicentedosul.rs.gov.br 

São Vicente do Sul – RS 

 

 

Verificando o número regimental de vereadores, o presidente deu início a 05ª Sessão 

Ordinária, hoje dia 11 de março de 2024. O presidente colocou em discussão a ata da 04ª 

Sessão Ordinária, realizada em 06 de março de 2024, não houve manifestação e ata foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Ausente vereador João Baptista Cassol. O 

presidente solicitou a leitura das correspondências: -Ofício 001/2024- Alex dos Santos 

Martins- Presidente do PTB; Ofício 06/2024- Dalza Martins- Presidente PP e Ofício 

07/2024- Dalza Martins- Presidente PP. O grande expediente no dia de hoje será do 

vereador Flamarion Keller da Silva MDB. Na próxima sessão o grande expediente será do 

vereador, Flávio da Rosa Pahim PP. Vereador Flamarion Keller da Silva MDB. –Que sobre 

os casos de dengue que a comunidade tem que tomar cuidado. Citou, um exemplo, da cidade 

de Canoas que os moradores por deixarem vasilhames com água parada aumentou os casos. 

Disse também que a COVID está de volta. Que a população fique alerta. Que hoje teve visita 

da APAE falando do trabalho que prestam e pedindo colaboração. Que acompanha as notícias 

e sobre a Coronel Pilar a obra está parada. Que a prefeitura tem que cobrar e que está 

demorando. Que aconteceu o 1º torneio feminino e parabenizou o Giliard e Mitiele e que 

continuem valorizando o esporte no município.  O presidente solicitou a leitura do caput e 

da mensagem justificativa do Projeto de Lei do Legislativo Municipal n° 01/2024- Dispõe 

sobre a denominação e regulamento do nome do beco situado 35,40 metros da Av. Dr. 

Manoel Cipriano D´Avila no sentido norte-sul. Que será enviado para assessoria jurídica e 

as comissões para parecer. Trabalhos dos vereadores: Moção de Aplauso 03/2024-  de 

autoria dos Jose Luis Cogo Carvalho PTB, João Baptista Cassol, PP e Gilmar Lopes 

Giacomelli PDT- Moção de aplauso para a Equipe do CTG Cancela da Fronteira que se 

consagrou campeã da força B no 29º rodeio do Concesul. Vereador Jose Luis disse que 

participou do rodeio e que tinha umas seis ou sete equipes na força B e é emocionante ver a 

finaleira. Que é um grande evento e parabenizou a equipe vencedora. A moção foi aprovada 

pelos presentes. Moção de Aplauso 04/2024-  de autoria do vereador Flávio da Rosa Pahim 

PP-Moção de aplauso para Jonatas do Carmo Benites e Luis Felipe do Carmo Benites. 

Vereador Flávio cumprimentou a todos e disse que faz tempo que acompanha o trabalho 

deles e desejou sucesso e que são orgulho para o município. A moção foi aprovada pelos 

presentes. Moção de Aplauso 05/2024-  de autoria do vereador João Baptista Cassol PP, 
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Maria Helena M. Castro Vicente PP e Flávio da Rosa Pahim PP. Moção de aplauso ao Murilo 

Rafael Almeida Atarão. A moção foi aprovada pelos presentes. Pedido de Informação: nº 

08/2024- de autoria da vereadora Danieli Buttinger de Oliveira - Solicita ao Executivo 

Municipal juntamente com a secretaria responsável, informações referente a quais farmácias 

que estão de plantões e os horários das mesmas, em conjunto com o plantão do hospital. O 

referido pedido foi encaminhado ao Executivo Municipal -Informação: nº 09/2024- de 

autoria da vereadora Danieli Buttinger de Oliveira - Solicita ao Executivo Municipal 

juntamente com a secretaria responsável, informações referente, se existe exames/testes de 

sorologia para dengue (teste rápido) disponível na secretaria de saúde. O referido pedido foi 

encaminhado ao Executivo Municipal -Informação: nº 10/2024- de autoria do vereador 

Alex dos Santos Martins PTB, solicita ao Executivo Municipal juntamente com a secretaria 

responsável, informações de qual o cronograma e qual a previsão de entrega da obra na 

Escola Antero Xavier do Loreto, pede se possível enviar uma cópia do projeto da reforma. O 

referido pedido foi encaminhado ao Executivo Municipal. Indicação: nº 06/2024- de autoria 

do vereador Alex dos Santos Martins PTB, solicita ao Executivo Municipal juntamente com 

a secretaria responsável, que seja feito a limpeza geral e roçada nos trevos das localidades do 

Loreto e Picada dos Farrapos. Vereador Alex cumprimentou a tosos e disse que são pedidos 

dos moradores e que o mato esta enorme. A indicação será encaminhada ao executivo. 

Indicação: nº 07/2024- de autoria do vereador Alex dos Santos Martins PTB, solicita ao 

Executivo Municipal juntamente com a secretaria responsável, solicita que seja colocado 

placa de PARE em frente ao estabelecimento Hangar 241 Eventos. Vereador Alex disse eu 

as pessoas passam reto e pediu que coloquem de novo a placa, que acham que é preferencial 

e não é. A indicação será encaminhada ao executivo.  Explicações pessoais: O 1º a fazer uso 

da palavra pelo tempo de 5 minutos, é o vereador Flávio da Rosa Pahim PP, disse que na 

semana passada gostaria de ter falado sobre os calçados Beira-Rio e que conversando com 

algumas pessoas foi falado a falta de emprego. Que é uma construção e estão conquistando. 

Que de início foram selecionadas vinte pessoas mas depois irão chamar mais. Parabenizou o 

filho do Márcio pelo rodeio do Conesul e parabenizou também a equipe vencedora da força 

B, representando o Cancela da Fronteira. Que recebeu visita das agentes de endemias. 

Parabenizou a prefeitura pelo campeonato do esporte feminino. E por fim, disse que a creche 
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não foi inaugurada pela falta de móveis do governo federal. Gilmar Lopes Giacomelli PDT, 

cumprimentou a todos. Deu boas vindas a nova assessora do PP. Disse que o progresso em 

São Vicente é notável. Que tem muitas obras e empregos na cidade. Que o James e o Eugenis 

vão alugar outra peça para contratar mais pessoas. Que sobre a lei de licitações foi pela 

legalidade mas que demoram as obras. Que tem firmas que ganham as obras e não terminam 

e que teriam que sofrer punições. Que sobre a dengue não adianta cobrar do poder público 

mas que cada um tem que fazer sua parte. Que sobre os ônibus e caminhões dentro da cidade 

e que tem algumas coisas que deveriam ser proibidas e que deveriam ter placas de proibindo 

a passagem. Que na Aurora de Souza falta apenas espalhar as pedras e parabenizou pelo 

trabalho. Aparte Jose Luis e disse que falta a parte do esgoto e que vai falar com Anderson. 

Vereador Gilmar que um das reclamações e tem que ter prioridades e que tem uma patrola 

que está parada e que falta fazer licitação e é inadmissível a patrola parada a mais de quarenta 

dias. Que o Beco São Vicente foi pedido resíduo de asfalto. Que o cemitério tem que ter 

pessoas para trabalhar e por fim, disse que sobre o deck vão aguardar. Gislaine Ziquinatti 

Delpino PP, cumprimentou a todos. E que irá falar sobre o encontro das mulheres rurais e 

parabenizou pelo evento. Que as mulheres do interior gostam de mostrar seus trabalhos. E 

parabenizou pelo evento. Parabenizou também pelo torneio de futsal feminino, que eram 

quinze equipes e deixou os parabéns para equipe da Varzea. Disse também, que sobre os 

rodeios é bem emocionante e parabenizou os vencedores representantes do Cancela da 

Fronteira no Conesul. Sobre a Eduardo Lutz que tem olhado e está quase pior que as estradas 

do interior. Aparte Jose Luis, que ocorreu uma ocorrência na Restinga e que a Eduardo Lutz 

está horrível e deveria contratar uma firma e parabenizou a vereadora pelas colocações. 

Vereadora Gislaine disse que sobre o Passo do França e no Rincão dos Weiss tem muitos 

pedidos e que os moradores estão sofrendo com as estradas. Que sobre a Ponte da Lauro 

Prestes gostaria de agradecer o Anderson e que arruda e desejou uma boa semana a todos.  

Jose Luis Cogo Carvalho PTB não fez uso da palavra.  Maria Helena Morrudo Castro Vicente 

PP, cumprimentou a todos. E deu boas vindas a assessora do PP Tais. Que foi válida a moção 

para o Murilo e equipes que ganharam no Conesul. Parabenizou a administração pelo evento 

do dia das mulheres e parabenizou o Cancela da Fronteira pelo evento das mulheres rurais. 

Que começaram a fazer doces para festa do padre e disse que quem for fazer doações do 
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imposto de renda que deixem no município. Que sobre a calçada no Coqueiros tem que fazer 

os trabalhos bem feitos. Alex dos Santos Martins PTB, sobre o pedido de informação número 

10 que é questionado sobre a obra e que faz um ano e meio que não conseguiram terminar as 

obras da Coronel Pilar. Que pediu para arrumarem um buraco na Rua Carapé, esquina com 

a Sete de Setembro e disse também que perto do banco tem mais três. Sobre os agentes de 

saúde que foi questionado. Que sobre o Passo do França que falou várias vezes. Que no 

cemitério foi pedido várias limpezas. E por fim, questionou quem vai pagar os empréstimos 

da administração. Parabenizou a equipe ganhadora no Conesul, representando o Cancela da 

Fronteira e o Murilo pela prova que ganhou. Vereadora Danieli Buttinger de Oliveira PT, 

cumprimentou a todos. Parabenizou pelas moções de aplausos aprovadas no dia de hoje. 

Parabenizou a Liga pela janta das mulheres. Que no sábado aconteceu evento das mulheres 

trabalhadoras rurais. Parabenizou as equipes de futsal que participaram do campeonato. Que 

sobre o pedido de informação de hoje, foi informada que uma pessoa gostaria de fazer o teste 

de dengue e teve que ir no hospital e posto de saúde para resolver. Solicitou limpeza das ruas 

centrais e no atalho do IFFAR e por fim, que vai acontecer um torneio sete.  Vereador 

Flamarion Keller da Silva MDB, falou sobre a importância de uma fábrica no município e 

que estão de parabéns. Que vai se chamar São Vicente Calçados e que vai gerar empregos e 

terá cursos profissionalizantes. Comentou que sente saudade dos jogos rurais e pediu que a 

prefeitura e a Emater fizessem. Que foi falado sobre os financiamentos e que sempre foi a 

favor e que são investimentos e melhoramentos. E pediu também melhorias na rua do 

Romalino e desejou a todos uma boa semana.  

Não havendo nada mais a tratar o presidente encerrou a presente sessão.  OBS: A íntegra de 

todas as manifestações dessa sessão está gravada no arquivo desta Casa Legislativa. 

 

 

Jose Luis Cogo Carvalho     Danieli Buttinger de Oliveira 
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